

Bonjour les parents,

Malheureusement, toutes les bonnes choses ont une fin et le séjour est bientôt terminé. Certains enfants sont contents de rentrer et d'autres moins. En fait, ils voudraient bien rester ici mais en vous voyant de temps en temps.

Depuis dimanche, les activités se sont enchaînées.

Ce sont Adam et Ouiza qui vont vous les raconter.

Lundi matin nous avons continué le cahier de bord en racontant notre sortie à la plage et notre super baignade.

Lundi après-midi, nous sommes partis à Port Louis à l'observatoire du plancton.

Quand nous sommes arrivés, nous sommes allés pêcher du plancton, puis, avec des microscopes électroniques, nous avons observé le plancton.

Savez-vous que le plancton se déplace grâce aux courants ? Les méduses sont donc du plancton.

Lundi soir, nous avons mangé de la pizza super bonne grâce à nos supers cuisiniers Olivier et Guéna.

Après le repas, nous avons fait une veillée qui s'appelait « la nuit au musée ».

Toute la salle était aménagée, il y faisait tout noir, on ne voyait rien. Il y avait un gardien accompagné de son chien « saucisse ». En équipe, nous devions entrer discrètement dans le musée pour trouver des tableaux sans nous faire attraper par le gardien.

Après, nous devions ressortir du musée et aller dessiner les tableaux que nous avons vu. Il fallait qu'ils soient de la même couleur que ceux du musée.

C'était trop bien. *Adam et Ouiza*

Shawal raconte la journée de mardi.

Mardi, Benjamin, un artiste qui joue de la guitare, du piano, du violon, de l'accordéon et d'autres instruments, est venu nous apprendre à écrire une chanson. Le matin, il nous a montré les différents instruments dont il joue puis en équipe, nous avons commencé à écrire une histoire.

Avec les histoires de tout le monde, nous en avons fait une seule qui est devenue notre chanson. Benjamin a composé une musique pour accompagner notre chanson. Ensuite, nous sommes allés enregistrer la chanson avec un micro.

Nous avons chanté la chanson tous ensemble.

C'était une très bonne journée. Ce soir, Benjamin va nous faire un concert et on fera aussi une boum. *Shawal*

Demain (mercredi), il sera déjà l'heure d'aller acheter les souvenirs, de faire les valises et si le temps nous le permet, nous emmènerons les enfants voir les grosses vagues que nous avons en ce moment. Encore une belle journée en perspective.

Merci à tous de nous avoir confié vos enfants. Bonne fin de vacances et bonne rentrée à tous.

Kenavo Ar'vechal

L'équipe de Penthièvre

